

Participó en varios actos de partido en Sant Celoni, Martorelles y La Roca del Vallès

Puigcercós anima a los militantes a seguir trabajando por el cambio

JORDI PURTÍ

Cerca de doscientos militantes y simpatizantes de ERC del Vallès Oriental se congregaron en Sant Celoni para participar en una comida que contó con la presencia del secretario general del partido, **Joan Puigcercós**, y de la cúpula comarcal. En su alocución recordó el nuevo escenario político que hay en Catalunya y en España, y que «pese a quien pese ERC lo está pilotando y ello se constata. Hemos ganado la batalla ideológica».

No desaprovechó la ocasión para hablar del Carmel y toda la polémica que ha venido detrás. Puigcercós, reconoce que Catalunya ha padecido una minicrisis de la que considera máximos responsables al presidente de la Generalitat, **Pasqual Maragall**, y al líder de la oposición, **Artur Mas**, por haber mantenido una pelea de críos «a nosotros nos toca



Joan Puigcercós, junto a Manel Balcells y Joan Alsina.

construir el país porque formamos parte de una clase política con las manos limpias. Debemos seguir liderando el cambio generacional y social». Cuando un

militante le preguntó si **Joaquim Nadal** debería dimitir de su cargo de conseller de Política Territorial y Obras Públicas, fue tajante «dependerá

de las conclusiones de la Comisión de Investigación que se ha puesto en marcha, pero es evidente que ha habido negligencias y se han cometido graves errores».

El líder republicano afirma que este primer año de gobierno ha sido duro, porque reconoce que se han equivocado en algunas cosas y es necesario hacer autocrítica. A los militantes y simpatizantes de la comarca les memorizó que faltan dos años para las próximas elecciones municipales y les animó a seguir trabajando porque «si hoy ERC está en el gobierno de la Generalitat y tienen grupo parlamentario propio en Madrid, es gracias al esfuerzo que se hace desde los municipios y desde las comarcas. No somos un partido que piensa desde Barcelona, ni desde una agencia de publicidad». Puigcercós tuvo un fin de semana movido en la comarca, ya que por la mañana estuvo en Martorelles y por la tarde inauguró la nueva sección local de ERC en La Roca del Vallès.

VALLÈS

Xavier Solanas



LA GARRIGA

Convergència i Unió celebra un año como federación

La sala Joan Garriga de La Garriga sirvió este martes para hacer balance público del primer año de Federación de Convergència i Unió en La Garriga. El balance de este primer

año fue calificado positivamente dado que parece que definitivamente se ha superado un largo historial de desavenencias y conflictos entre los socios. La primera federación de CiU local de Catalunya se constituyó en marzo de 2004. Una asamblea en la que participaron unas cuarenta personas, eligió el nuevo comité local de la federación constituido al 50% por militantes de CDC y el otro 50% por militantes de Unió Democràtica de Catalunya. La federación de CiU de La Garriga empezó su andadura estando presidida por el que fue Director General de Qualitat Ambiental y antiguo concejal de medio ambiente de La Garriga, **Alfons López Salgueiro**. RdV

CALDES

Presenta su dimisión el concejal de Hacienda Joaquim Arolas

El concejal de Serveis Socials i Hisenda de Caldes de Montbui, **Joaquim Arolas** (PSC), presentó la pasada semana su renuncia como regidor del consistorio. Según fuentes municipales, Joaquim Arolas, presentó por escrito su renuncia el miércoles explicando que su renuncia se debía a «motivos estrictamente personales». La renuncia de Arolas se hará efectiva en el pleno ordinario que se celebrará el próximo día 31 de marzo. Joaquim Arolas se incorporó como concejal de Serveis Generals i Hisenda desde el principio de esta legislatura.

La reforma del cartapacio municipal, según han informado fuentes municipales, se realizará a partir del momento en que se haga efectiva la renuncia de Arolas. RdV